



Wohnliches Haus im Herzen des Ortes

Von 1986 bis 1989 wurde das unweit vom Schloss gelegene *Alte Amtsgericht* umgebaut, mit einem Aufzug versehen und in *Haus Wichern* umgetauft, zu Ehren von Johann Hinrich Wichern, dem Gründer der Inneren Mission (1807–1881).

Später erfolgten ein weiterer Umbau sowie ein Anbau, der im Jahr 2005 fertiggestellt wurde. Seitdem stehen 24 Einzel- und drei Doppelzimmer für 30 Bewohner:innen zur vollstationären Alten- sowie zur Kurzzeitpflege zur Verfügung.

Die gemütlichen Zimmer sind mit hellen, behindertengerechten Bädern bedarfsgerecht ausgestattet.

Das Haus Wichern

- *Hanauer Landstraße 23 (100 Meter von der Zufahrt zum Schloss entfernt)*
- *24 Einzel- und 3 Doppelzimmer*
- *Essen aus der Schlossküche*
- *Feste im Haus Wichern: z.B. „Oktoberfest“, „Faschingsfeier“ oder „Sommergrillen mit Musik“*





Fotos: Astrid Henze

Vertraute Kleinmöbel wie Lieblingssessel, Fernsehgerät o. ä. können mitgebracht werden.

Das Herz des *Haus Wichern* bildet eine große Wohnküche, in der gemeinsam die Mahlzeiten aus der hauseigenen Schlossküche eingenommen werden. Der angrenzende Außenbereich wird bei schönem Wetter gern für Aktivitäten oder für eine Tasse Kaffee in der Sonne genutzt.

Ein Team aus Mitarbeitenden der Pflege, Betreuung, Hauswirtschaft und Reinigung unterstützen und begleiten die Bewohner:innen. Zusammen bilden sie unsere große Familie im *Haus Wichern*.

Die Einzel- und Doppelzimmer im Haus Wichern sind modern und freundlich eingerichtet. Das „Römische Bad“ (Mitte links) steht allen Bewohner:innen als Wellnessoase zur Verfügung. Katharina André (Wohnbereichsleitung) und ihr Team versorgen die Bewohner:innen liebevoll. In der großen Wohnküche (unten rechts) mit angrenzendem Außenbereich (Mitte rechts) werden nicht nur die Mahlzeiten eingenommen, sondern es wird auch gemeinsam gespielt, gebastelt, gesungen und gefeiert.

